

En el camino al "Derby 151" JOURNALISM - FLOOD ZONE - SOVEREIGNTY CON VISA A KENTUCKY



JOURNALISM



FLOOD ZONE



SOVEREIGNTY

El sábado 1 de marzo se corrieron tres clasificatorias rumbo al "Kentucky Derby 151".

En "Aqueduct" tuvimos el "Gotham Stakes", donde se dio una sorpresa con Flood Zone en el primer lugar. En la costa oeste, el escenario fue "Santa Anita Park", para observar como Journalism, daba caza del invicto Barnes en el "San Felipe Stakes" y finalmente en "Gulfstream Park", un triunfo meritorio para Sovereignty en el "Fountain of Youth". A excepción del "San Felipe", las otras preliminares ofrecieron 50 puntos al ganador.

Flood Zone (Frosted) fue la sorpresa del "Gotham Stakes" al superar al favorito Sand Devil. Cotizado 17/1, el pupilo de Brad Cox sacó una diferencia de más de tres cuerpos sobre el entrenado por Linda Rice. Flood Zone contó con los servicios de Reyly Gutiérrez, que logró por primera ocasión una victoria en el "Gotham" al igual que Cox. El tiempo fue de 1.39.62 para los 1.600 metros y alcanzó 50 puntos rumbo al "Kentucky Derby".

Sand Devil, Garamond, My Mitole y McAfee también lograron sumar. Flood Zone fue criado en Florida por Al Figliola Westbury Stables y fue adquirido en \$ 45.000 por el Wathnan Racing. El tresañero alcanzó con su triunfo los \$ 203.800. Aún no hay planes para su siguiente compromiso.

En "Santa Anita Park" la presencia de Barnes (Into Mischief), invicto en dos salidas, le daba esa nota de calidad al "San Felipe Stakes". Ante la presencia de tres representantes de Bob Baffert, el que se llevó el espectáculo fue Journalism (Curlin), un ganador en "Los Alamitos", que corriendo al fondo, empezó su avance antes

de la curva final para dominar al favorito Barnes, que había tenido una corta lucha con Rodríguez.

El italiano Umberto Rispoli, volvió a montar con éxito a un potro que por su estilo va a ser muy importante de llegar al "Kentucky Derby". Journalism, incrementó 37,5 puntos por su primera ubicación. Al correr solo cinco ejemplares no se dieron los 50 puntos ofrecidos al ganador. Barnes, Rodríguez, Mellencamp y Smooth Cruisein completaron el grupo.

Su entrenador es Michael McCarthy y el tiempo para 1.700 fue de 1.42.24. Journalism es propiedad del Eclipse Thoroughbred Partners, Bridlewood Farm, Don Alberto Stable, Elayne Stables 5 y Robert LaPenta. Barnes tendría su próximo compromiso en el "Santa Anita Derby".

En "Gulfstream Park", Sovereignty (Into Mischief) se acreditó el "Fountain of Youth" (G2), presentando una fuerte bajada ante el buen River Thames. Por lo expuesto en los últimos seiscientos metros, la impresión es que el potro se puede adaptar a distancias mayores.

Júnior Alvarado fue su jockey para el entrenador Bill Mott. Estos profesionales se volvieron a combinar con un pupilo del Godolphin, como en los tiempos de Cody's Wish.

En esta ocasión Burnham Square, no fue de peligro y el puntero Neoequeos, con Irad Ortiz Jr., forzó su movimiento apenas se abrieron las gateras.

El ganador marcó para los 1.700 metros el registro 1.43.12. Alvarado, consiguió su segundo triunfo en este evento y Mott lo hizo por primera ocasión. Esos 50 puntos colocan a Sovereignty en el "Kentucky Derby" y sus conexiones lo presentarían en el "Florida Derby".